
19 Marzo - San Giuseppe, sposo della Beata Vergine 
Maria 
Mt 1,16.18-21.24a 
 
Giacobbe generò Giuseppe, lo sposo di Maria, dalla quale è nato Gesù, 
chiamato Cristo. 
Così fu generato Gesù Cristo: sua madre Maria, essendo promessa sposa di 
Giuseppe, prima che andassero a vivere insieme si trovò incinta per opera 
dello Spirito Santo. Giuseppe suo sposo, poiché era uomo giusto e non voleva 
accusarla pubblicamente, pensò di ripudiarla in segreto. 
Mentre però stava considerando queste cose, ecco, gli apparve in sogno un 
angelo del Signore e gli disse: «Giuseppe, figlio di Davide, non temere di 
prendere con te Maria, tua sposa. Infatti il bambino che è generato in lei viene 
dallo Spirito Santo; ella darà alla luce un figlio e tu lo chiamerai Gesù: egli 
infatti salverà il suo popolo dai suoi peccati». 
Quando si destò dal sonno, Giuseppe fece come gli aveva ordinato l'angelo 
del Signore. 
 
Matteo, rivolgendosi soprattutto ai giudeo-cristiani, parte da Abramo per arrivare a 
Giuseppe, definito «lo sposo di Maria, dalla quale è nato Gesù detto il Cristo» (1,16). […] 
L’evangelista Matteo ci aiuta a comprendere che la figura di Giuseppe, seppur 
apparentemente marginale, discreta, in seconda linea, rappresenta invece un tassello 
centrale nella storia della salvezza. Giuseppe vive il suo protagonismo senza mai volersi 
impadronire della scena. […] Egli ci ricorda che tutti coloro che stanno apparentemente 
nascosti o in “seconda linea” hanno un protagonismo senza pari nella storia della salvezza. 
Il mondo ha bisogno di questi uomini e di queste donne: uomini e donne in seconda linea, 
ma che sostengono lo sviluppo della nostra vita, di ognuno di noi, e che con la preghiera, 
con l’esempio, con l’insegnamento ci sostengono sulla strada della vita. […] Una società 
come la nostra, che è stata definita “liquida”, gassosa trova nella storia di Giuseppe 
un’indicazione ben precisa sull’importanza dei legami umani. Infatti, il Vangelo ci racconta la 
genealogia di Gesù, oltre che per una ragione teologica, per ricordare a ognuno di noi che 
la nostra vita è fatta di legami che ci precedono e ci accompagnano. Il Figlio di Dio, per 
venire al mondo, ha scelto la via dei legami, la via della storia: non è sceso nel mondo 
magicamente, no. Ha fatto la strada storica che facciamo tutti noi.  
(Papa Francesco - Udienza generale, 24 novembre 2021) 
 


